
Gräser Folge-Hybride Paul Ehrlich

Beitrag von „Patrick“ vom 27. Juni 2019, 13:41

Hallo Thomas, die ist sehr schnellwüchsig und blüht zuverlässig. Hier ist das was Ingo dazu 
aufgeschrieben hatte:

Jedes Jahr werden mehrere Blüten hintereinander gebildet die sehr gut radförmig auf bis zu 18 
cm Blütendurchmesser öffnen und in einer schwer zu beschreibenen Farbe erstrahlen. Leider 
können die Eltern nicht mehr rekonstruiert werden, aber aufgrund der Blütenrüschen und der 
sehr langen Bedornung würde ich GRÄSERS SCHÖNSTE auf jeden Fall in der direkten 
Ahnenschaft vermuten. Anders wie andere Aufzuchten hat der PAUL EHRLICH ein 
hervorragendes Verhältnis von Pflanzengröße zu Blütengröße. Die Blüten öffnen auch sehr gut, 
was ich persönlich wichtig finde. In meinen Fotos ist dieses gut zu sehen.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12651-gr%C3%A4ser-folge-hybride-paul-
ehrlich/&postID=104749#post104749
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